

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 10. August 2021

ONO live: E-Cargobike auf unterschiedlichen Messen im Einsatz

IAA Mobility, Flotte & Hypermotion: ONOMOTION stellt neue Konzepte für die City-Logistik vor

Der Mobilitätsdienstleister ONOMOTION GmbH präsentiert sich im September auf unterschiedlichen Messen und Veranstaltungen. Erstmals seit fast zwei Jahren zeigt das Berliner Unternehmen sein Elektrolastenrad ONO auf Präsenzveranstaltungen der IAA Mobility in München, auf der Flotte in Düsseldorf und auf der Hypermotion in Frankfurt am Main. Zudem stellt ONOMOTION dort die dazu gehörenden unterschiedlichen Mobilitätslösungen für eine emissionsfreie City-Logistik vor. Gern empfängt Sie ONOMOTION an den jeweiligen Messetagen auf der Hypermotion und der Flotte zum fachlichen Austausch am Stand. Geschäftsführer Beres Seelbach und sein Team informieren auf der Hypermotion über die neuesten Projekte. Auf der Flotte heißt sie der technische Leiter Philipp Kahle willkommen. Die ONO kombiniert die Flexibilität und Vorteile eines Fahrrades mit der Belastbarkeit, Zuverlässigkeit und Ladekapazität eines Kleintransporters. Das E-Cargobike ist vollständig modular aufgebaut, sodass sich die Container-Module in nur wenigen Minuten austauschen lassen. Mit einer Frachtkapazität von zwei Kubikmetern und einer Nutzlast von 200 Kilogramm eignet sich die ONO für eine Vielzahl an kommerziellen Anwendungen in unterschiedlichen Branchen.

15. und 16. September Flotte in Düsseldorf, Stand C42A, Halle 6

Erstmals heißt ONOMOTION Messebesucher auf dem Branchentreff Flotte in Düsseldorf willkommen. Auf dem gemeinsamen Stand mit Swobbee, einem Anbieter für Batterielösungen, zeigt das Berliner Unternehmen sein Elektrolastenrad und bietet auf dem Micromobility Parcours auf dem Außengelände eine Testfahrt an. In jeder ONO ermöglichen jeweils zwei Swobbee-Akkus eine Reichweite von 60 Kilometern. Mithilfe der Lade- und Wechselstationen für Akkus bietet ONOMOTION eine dezentrale Ladeinfrastruktur an. In seiner Funktion als stellvertretender Vorsitzender der Cargo Bike Expert Group der Cycling Industries (CIT) ist Philipp Kahle am 15. September



Podiumsteilnehmer auf der Flotten-Bühne. Er spricht ab 10.45 Uhr auf der Bühne 3 zum Thema "Die letzte Meile der Zustellung: Auf E-Cargobikes durch die Innenstädte".

14. bis 16. September Hypermotion in Frankfurt am Main, Stand C 29, Parcours Ago H14

ONOMOTION stellt auf der hybriden Leistungsschau aus Kongress und Messe neue und bereits bestehende Mobilitätsprodukte für die urbane Logistik vor. Besucher können sich am Stand über die neuesten Features und das umfassende Produktportfolio informieren. Auf dem Future Mobility Parcours auf dem Außengelände ist eine Probefahrt mit der ONO möglich. Geschäftsführer Beres Seelbach ist zudem am 14. September ab 11.15 Uhr Teilnehmer des Start-up Pitches auf der Bühne des Hypermotion Lab.

8.-12. September auf der IAA Mobility in München, beim Live-Case zum Mikrohub im Parkhaus der Messe München, Paul-Henri-Spaak Straße 6, 81829 München

Am Stand von Europas größtem Parkraumbewirtschafter Apcoa haben Fachbesucher die Möglichkeit, die ONO live zu erleben und sich über neue Mobilitätslösungen in der City-Logistik zu informieren.

Weitere Informationen: ONOMOTION GmbH

Beres Seelbach, Geschäftsführer

Bouchéstr. 12 / Halle 20

12435 Berlin

Telefon +49 30 403631410

hello@onomotion.com www.onomotion.com Pressearbeit:

Press'n'Relations GmbH Niederlassung Berlin Nina von Imhoff

Boyenstraße 41 10115 Berlin-Mitte

Telefax: +49 30 577 00-324 nvi@press-n-relations.de www.press-n-relations.de

Telefon: +49 30 577 00-326



ONOMOTION GmbH

Der europäische Mobilitätsdienstleister ONOMOTION denkt und entwickelt die innerstädtische Mobilität der Zukunft. Das Ziel des Berliner Unternehmens ist es, neue bedeutungsvolle Lösungen zu entwickeln, um das Gemeinwohl nachhaltig zu verbessern und Menschen weltweit dazu zu inspirieren, den Wandel der städtischen Mobilität mitzugestalten. ONOMOTIOM befähigt sein Team, innovative und erforderliche Mobilitätslösungen zu gestalten und zu implementieren, um Gemeinden, Unternehmen und Personen miteinander zu verbinden. Der Mobilitätsdienstleister entwickelt eine komplett neue Art von Stadtfahrzeug – startend mit dem ONO E-Cargo Bike, das mit und für die Kundinnen und Kunden produziert wird, um maximale Effizienz und höchsten Fahrspaß zu erreichen. Die Gründer Beres Seelbach (CEO), Murat Günak (CDO) und Philipp Kahle (CTO) besitzen zusammen mehr als 30 Jahre Erfahrung im Bereich e-Mobilität. Das Ziel, städtische Mobilität neu zu denken und zu gestalten, führte sie zusammen und zur Gründung der Tretbox GmbH im Mai 2016 (heute ONOMOTION GmbH). Hauptsitz des Unternehmens ist Berlin mit aktuell 45 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die die Vision des Unternehmens teilen und jeden Tag mit Leidenschaft umsetzen.

Bildmaterial (Bildquelle: ONOMOTION GmbH, Janine Graubaum)



Die ONO kombiniert die Flexibilität und Vorteile eines Fahrrades mit der Belastbarkeit, Zuverlässigkeit und Ladekapazität eines Kleintransporters.



Rechtlich gilt die ONO als Fahrrad, weshalb sie auch Radwege nutzen kann.



Die modulare Cargo-Einheit macht die ONO für viele Branchen interessant.